



COLLECTES

Un tout grand merci pour votre contribution aux collectes de la fête de l'Ascension au profit des

Œuvres Paroissiales.

Les collectes de ce week-end du 20-21 mai sont destinées à la **présence chrétienne dans les médias**.

Aujourd'hui, il est indispensable que le message de l'Évangile soit porté au monde par les moyens modernes de communication. La collecte de ce jour est destinée à des médias que vous connaissez bien: l'hebdomadaire Dimanche, la lettre d'information et le site d'information CathoBel, les messes télévisées, les radios RCF, les émissions « Il était une Foi » à la RTBF, entre autres. Merci de répondre généreusement à l'appel de nos évêques.

BAPTÊMES



Ce dimanche à 14h00 **Arthur, Victor** et **June DENIS** seront accueillis par le baptême dans notre communauté paroissiale.

FUNÉRAILLES

✝ Nous sommes invités à nous unir aux familles de **Hélène ROEGIERS** veuve de André De Bleecker dont nous avons célébré les funérailles cette semaine.

JOURNAL PAROISSIAL

Le **Trait d'Union (TU)** est à votre disposition dans le fond de l'église à la sortie de la messe

Une relation éternelle

Après avoir célébré le don de la vie du Seigneur livré par amour, la liturgie nous a accompagnés quarante jours jusqu'à l'Ascension pour éprouver, expérimenter la manière dont le Christ ressuscité vient consoler son peuple. Il vient sur les chemins de nos vies donner paix et joie, force et espérance, à chacun et chacune selon une modalité propre. Les textes nous invitent aujourd'hui à rejoindre la communauté des disciples, des femmes, de Marie, Mère de Jésus, qui se tient dans la chambre haute et attend dans la foi le don de l'Esprit promis par le Christ lorsqu'il est passé de ce monde au Père. Comme la communauté de la chambre haute, nous sommes dans un passage. Avec elle, nous pouvons faire mémoire des paroles adressées par le Fils au Père en lui remettant sa vie. Cet entretien avec le Père ouvre nos oreilles et notre cœur à l'intelligence de la vie de Jésus, nous dévoile la profondeur de sa mission: « J'ai manifesté ton nom aux hommes que tu as pris dans le monde pour me les donner. Ils étaient à toi, tu me les as donnés, et ils ont gardé ta parole. » Ces paroles éclairent la vie, la mort, la résurrection du Christ venu en ce monde pour que tous ceux et toutes celles que le Père a donnés au Fils reçoivent la vie éternelle. Or la vie éternelle c'est la connaissance intérieure de la relation d'amour du Père et du Fils: « Tout ce qui est à moi est à toi, et ce qui

est à toi est à moi. »

Au cœur des aspérités du quotidien, le Christ ressuscité me donne-t-il force, paix et joie? Dans un monde souvent violent, comment vivre de l'héritage de la relation d'amour du Père et du Fils?

PRIERE ET INTENTIONS

- Pour les personnes engagées dans des mouvements ecclésiaux ou dans des petites communautés de quartier, avec l'Église universelle, Seigneur nous te prions.
- Pour les responsables du monde, pour les chefs des grandes nations, appelés à se soucier des personnes les plus pauvres, avec une grande confiance, Seigneur nous te prions.
- Pour nous tous ici rassemblés et pour ceux qui ont du mal à rejoindre nos communautés chrétiennes, dans la joie de la Bonne Nouvelle, Seigneur nous te prions.

Dieu notre Père, Seigneur très bon, daigne exaucer nos prières, que vienne sur nous ton Esprit, nous te le demandons par Jésus Christ notre Seigneur. — Amen.

La BIB CATHO sera ouverte le dimanche 28 mai à la sortie de la messe dans la maison paroissiale ou sur le parvis. *Que notre lecture inspire nos paroles et nos actes quotidiens !*